

Lamenta Presidente cubano muerte de Don Miguel Cuevas

Image not found or type unknown



Miguel Cuevas

La Habana, 25 may (ACN).- El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, lamentó la muerte de Miguel Cuevas, una de las figuras emblemáticas del béisbol cubano.

Ha fallecido Don Miguel Cuevas, slugger temible de Series Nacionales; como uno de sus fundadores protagonizó los primeros out, robos de bases y carreras, escribió el jefe de Estado en su cuenta de X.

Díaz-Canel aseguró que el prestigioso deportista que al morir contaba con 89 años de edad será recordado por la ofensiva oportuna con bate de madera y estudio del contrario.

Con su mensaje el mandatario envió condolencias a familiares y amigos del camagüeyano.

Nacido en febrero de 1935, Cuevas debutó en la primera Serie Nacional vistiendo los colores de Azucareros a la edad de 26 años y se mantuvo durante 13 campañas destacándose como bateador

derecho.

Durante su exitosa carrera con los equipos de Azucareros, Orientales, Granjeros y Camagüey, dejó un promedio ofensivo de .279 con 880 imparables, incluidos 127 dobles, 17 triples y 83 jonrones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/355590-lamenta-presidente-cubano-muerte-de-don-miguel-cuevas>



Radio Habana Cuba